

Berkah Kedatangan Hj.Wury Ma'ruf Amin, UMKM Kabupaten Solok Panen Transaksi

JIS Sumbar - SOLOK.INDONESIASATU.ID

Jul 21, 2023 - 18:25



SOLOK - Kedatangan Ketua Umum Dewan Kerajinan Nasional (Dekranas) Hj.Wury Ma'ruf Amin pada Kamis, 20 Juli 2023, membawa berkah bagi UMKM dan usaha kriya di Kabupaten Solok, Sumatera Barat.

Kunjungan RI 4 bersama Ketua Bidang Manajemen Usaha Dewan Kerajinan Nasional Pusat Sri Suparni Bahlil dan rombongan adalah dalam rangka membuka workshop Peningkatan Kompetensi UMKM Kriya, yang

diselenggarakan di Nagari Panyakalan, Kecamatan Kubung.

Di lokasi pembukaan workshop yang mengusung tema 'Kreatifitas dan Inovasi bagi Penguatan Pelaku Usaha Kriya' itu juga menghadirkan pameran hasil karya / produk UKKM terbaik di Kabupaten Solok, mulai dari kuliner, tas, batik, tenun, dan produk unggulan lainnya.

Saat melakukan peninjauan stand produk, Hj.Wury dan rombongan menyempatkan diri berdialog dan bercengkrama dengan para pelaku usaha kriya (UMKM) yang melakukan pameran di lokasi kegiatan, bahkan memborong bermacam produk hasil kerajinan masyarakat.

Usai kedatangan wanita kelahiran 6 Maret 1975 yang memiliki nama lengkap Wury Estu Handayani itu, Zaeti Dewita pemilik UMKM Tenun Padi Serumpun Kabupaten Solok mengaku senang dan bangga, karena produknya dibeli langsung oleh isteri Wakil Presiden, bahkan laris diborong.

Dikatakan Zaeti, setidaknya dari Ibu Wakil Presiden saja Dirinya memperoleh omzet lebih kurang 4 juta 500 ribu rupiah. Belum lagi dari rombongan yang mengikuti. Beberapa produk yang dibeli Hj.Wury, terang Zaeti, berupa bahan baju, batik, songket yang merupakan asli produksi Kabupaten Solok

"Kami senang sekali, kunjungan Dekranas Pusat membawa berkah bagi kami UMKM Kabupaten Solok. Hasil produk UMKM banyak diminati dan banyak transaksi hari ini. Di stand saya sendiri, transaksi Ibu Wapres kurang lebih ada empat setengah juta tadi. Belum lagi di stand kawan-kawan yang lain. Alhamdulillah ini berkah bagi UMKM Kabupaten Solok," ungapnya.

"Kami berharap melalui kegiatan ini bisa lebih memperkenalkan produk UMKM Kabupaten Solok di kancah nasional bahkan dunia internasional," imbuhnya.

Disebutkan Zaeti, batik tenun hasil produksi UMKM Tenun Padi Serumpun memang sudah mulai mendunia bahkan pernah dikirim hingga ke Amerika. Menurutnya, produk best seller (laris)) dari UMKM miliknya yang juga dibeli oleh Hj.Wury, diantaranya batik / tenun dengan motif Ayam Kukuak Balenggek dan Ayam Mancotok Padi.